
Vol.3  

from事務局ざえぬびー
一般社団法人関西ニュービジネス協議会(ＮＢＫ)事務局通信

太陽ギラギラの夏空が一転、急にゲリラ雷雨になったり変わりやすい天気の

日が多い一ヶ月でした。「ざ・えぬびー」３ヶ月連続で皆様にお届けすることが

できました！事務局では毎回記事内容やレイアウトを楽しみながら考えてい

ますが．．．会員の皆様は「ざ・えぬびー」を読んでくださっているのだろう

か？ＨＰやＳＮＳも皆様の目に届いているだろうか？と不安になることもしば

しば。どのようにすれば、ＮＢＫの活動のご案内やご報告を多くの皆様に知っ

て頂く事ができるのか？会員の皆様のお役に立つにはどのようなアプローチ

をすればいいのか？自己満足にならないように、それでも日々いろいろ工夫

しながら挑戦していきます。こんな事務局に、【「ざ・えぬびー」読んだよ！】

【ＨＰやＳＮＳへの《いいね》】を頂けるととてもうれしいです。
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◎◎ツイッター ⇒ @NBK10

◎◎フェイスブック ⇒ @nb.kansai 「いいね!」をお願いします！

Ｑ．住民税を安くすることは出来る？(事務局Oさんからの質問)

Ａ．ふるさと納税が考えられます。
ふるさと納税は、住民税を自分の好きな市町村等に

寄付することにより翌年の住民税が安くなる制度です。

（先払いという考え方です。）安くなることに加えて、

特産品がお礼品として贈答されますので、そのお礼品分

が、お得になりますね。

★お答えくださった人：税理士 榎嶋 隆司 氏

※質問募集中！！

ご質問があれば、質問事項・メールアドレス・所属・氏名・電話番号を

明記し、「専門家がお答えします」係宛にお送りください。

(送付先アドレス：nbk@nb-net.or.jp)

みんなのギモン 専門家がお答えします

ＮＢＫ女性輝きセミナー

8月8日(火) 18時30分よりグランフロント大阪にて23名の参加

により開催。今回は「第三回 LED 関西」ファイナリスト、菅野ミキ

氏を講師にお迎えしてお話をお聞きしました。

兵庫県青年優秀技術者にも選出されている靴職人のお兄様と

連携、従来の整形医療靴以上の履き心地の良さと、つい外に出

たくなるようなデザイン性の高い靴を販売することにより、足に悩

みを持っている方々の幸せを作る、という菅野さんの想いのこもっ

たお話は、参加者にとっても事業のヒントとなりました歴史ある革

の産地たつの市で事業をすることにこだわりをもって

おられますが、 9/2、3に姫路山陽百貨店でオーダーシュ

ーズ受注会が行われます。この機会に皆様も、是非一度

のぞいてみられてはいかがでしょうか。

◎雇用労働相談センターからのお知らせ

夜８時まで 弁護士・社労士のサポートが

無料で受けられます!！

働く人も雇う人も悩みを抱える前に相談を！

雇用主・労働者間の労働紛争を未然に防止することを

目的としたサービスです。 詳しくは http://www.kecc.jp/

行政からのお知らせ

９月２３日はテニスの日

こんなことやってます！！

★クイズです！★

合体漢字！
◎次の文字を合体させて熟語を完成させてください

【初級編】 角 月 刀 日牛

【中級編】 才 目 冫 欠八 木
【上級編】 丿 丨 儿 一人 十田音

(※正解は左下)

株式会社ｻﾝﾊﾟｯｸ （青山総一郎社長）

①事業内容は？

家庭用品の企画開発・製造・販売

パッケージ関連・什器の企画開発・販売

ノベルティグッズの企画開発・販売

②PRしたい事業・商品があればお教えください。

９月に自社の新商品で足の健康促進マッサージャー「フットグルーマーグラン」

（Foot GroomerGran d）を発売致しますのでよろしくお願い致します。

③NBKに入ってよかったことは？

常に新しいことをやり続けているので、自分の物の考え方について考えさせ

られることが多いので入会して良かったと思っています。

④ NBK活動に求めることは？

ＮＢＫな素晴らしい活動をしている団体は近畿地域の中でもそうないので、

もっと存在を知ってもらう努力をしていかないといけないと思います。

⑤ビジネスをするうえで最も大切にしていることは？

人とのご縁と自分たちの活動が本当に世の中のお役に立っているかどうかを

考えています。

⑥休日の過ごし方を教えてください。

大型施設に行くことが多いです。

⑦もっとも注目する著名人とは？ その理由も教えてください。

プロゴルフツアーの松山英樹選手

最近はいろいろなプロの世界での話題が多いですが、本当の意味での世界の

頂点に立つ一番近いところにいる選手で楽しみにしています。

NBK会員紹介コーナー "わてこん"
わて、こんなことやってます

※HPにも”わてこん”コーナーあります

ＮＢＫフェスタ2017 「超起業」 のご案内

EV車試乗会、ﾍﾞﾝﾁｬｰ企業展示販売会等

楽しい企画てんこもり!

11/1(水) 14:00～20:00 於： グランフロント大阪

●スーパープレゼンテーション 決定！

小間裕康氏 ＧＬＭ株式会社代表取締役

小間社長は、京大MBA在学中に「京都電気自動車プロジェクト」に出会

い、2010年にGLMを起業。800万円のEV「 トミーカイラZZ」に続く販売想

定価格4000万円の「GLM G4」は1000台販売をめざしておられます。「で

きない」・「ありえない」を超え「今までなかった心躍る体験」という小間社

長が目指す、テスラとは異なる自動車産業という枠組みを塗り替える戦

略と、自身の“起業家スピリット”について語っていただきます。

詳細・申込要領は後日連絡いたします。お楽しみに!!

★クイズです!★の答え・・・初級編【解明】、中級編【資材】、上級編【境界】


